



No le quitarían el sustento a ella y sus hijos, dice

Revela AMLO ingresos de Casar, gana 270 mil

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

De nueva cuenta, el Presidente de la República Andrés Manuel López Obrador se lanzó en contra de María Amparo Casar, a quien acusó de mentir en que, si le retiraban la pensión *post mortem* de 125 mil pesos de Pemex, le quitarían el sustento a ella y sus hijos, ya que tiene un sueldo de 270 mil al mes y no 250 mil -como reveló el lunes-, como directora de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

"Es una actitud del Poder Judicial (PJ) tendenciosa, lo vimos en el caso de la señora Casar, que en 24 horas le dieron amparo, además mintiendo que no había una denuncia, que sí la hay, como lo dio a conocer la Fiscalía (FGR) ayer.

AMPARO CASAR, directora de la asociación MCCI, negó que Pemex le devolviera la pensión que recibía desde hace 19 años, a pesar de que un Tribunal ordenara su restitución.

Eldato

"Y, segundo, de que si le quitaban esa pensión no iba a tener para su sustento, cuando la pensión se le suspendió, creo que en febrero. Sin embargo, se ampara hace poco, estuvo como dos, tres, cuatro meses sin hacer ningún trámite; es hasta que se da a conocer que ella acude al amparo y a la denuncia", señaló.

El viernes pasado, un juez federal concedió una suspensión de plano a María Amparo Casar, para que en un plazo de 24 horas le regresaran la pensión que, desde febrero de este año, retiró Pemex por un monto de 125 mil pesos.

En la conferencia de prensa matutina, el Jefe del Ejecutivo federal ofreció disculpa porque se equivocó al dar a conocer el monto que recibía la señora Casar como salario en MCCI.

"Me equivoqué, de que estaba su sueldo en la página de transparencia, no, es en la del SAT. Me equivoqué porque dije

EL MANDATARIO FEDERAL acusa que la organización recibe donaciones que son deducibles de impuestos, así como aportaciones de EU; insiste en la urgencia de reformar el PJ



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, Presidente de México, ayer en conferencia.

que obtenía 250 mil pesos mensuales y son 270 mil mensuales en el instituto, aunque sea increíble, se llama instituto de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, lo creó Claudio X. González y gana, porque ella es la presidenta, 270 mil pesos mensuales", afirmó.

Acusó que la organización MCCI recibe donaciones que son deducibles de impuestos, así como aportaciones del gobierno de Estados Unidos.

"El juez le da o le concede el amparo porque sostiene, ella sostiene, su abogado, de que no tiene ingresos. Es todo lo que hace el Poder Judicial", reprochó.

Insistió en la urgencia de reformar el Poder Judicial para que sea el pueblo quien elija a los jueces, magistrados y ministros, ya que actualmente están subordinados al bloque conservador.

"Ustedes creen que cuando se da a conocer lo de la señora Amparo Casar se es-

taba pensando que el poder judicial iba a actuar de manera distinta?", puntualizó.

El Presidente de la República recordó que Casar pidió el pago de prestaciones como: seguro de vida, ayuda de gastos funerarios, pensión *post mortem* para ella y sus dos hijos, la cual se cubrió hasta que llegaron a los 25 años de edad, tras la muerte de su esposo Carlos Márquez en octubre de 2004.

La FGR dio a conocer que Pemex presentó la denuncia en contra de los servidores públicos de la compañía que autorizaron la pensión, así como en contra de los beneficiarios del empleado que murió: María Amparo Casar, así como sus hijos, menores de edad en el momento de la muerte de su padre.